

Estuaire/Libreville/5e arrondissement/Vie des associations

**Le CJ5 sort de l'ombre**



Les membres du bureau, dont le président Arsène Nkoghe (c), lors de la sortie officielle.



Une vue de l'assistance.

Photo : LLIM

Photo : LLIM

LLIM  
Libreville/Gabon

*C'est du moins ce qui s'est dégagé des propos du président du Collectif des jeunes du 5e arrondissement (Cj5), Arsène Nkoghe, lors de la sortie officielle de cette association, vendredi dernier, à la Chambre de commerce de Libreville.*

LES membres du Collectif

des jeunes du 5e arrondissement (CJ5) ont effectué leur première sortie officielle, vendredi dernier, à la Chambre de commerce de Libreville. Par la voix de leur président, Arsène Nkoghe, les intéressés ont souhaité s'inscrire désormais dans la prise de décisions relatives à l'éclosion de cette circonscription. « Le CJ5 a décidé, d'une seule voix, de prendre ses responsabi-

tés et son destin en mains», a lancé Arsène Nkoghe.

En effet, cette association née de la volonté des jeunes des 29 quartiers qui composent le 5e arrondissement regrouperait déjà, selon ses promoteurs, 9000 adhérents, majoritairement des cadres et responsables dans certaines administrations.

Ainsi, selon M. Nkoghe, le

CJ5 vise plusieurs objectifs à caractère social. Notamment la formation des élèves et étudiants en difficulté, par des cours de soutien, l'accompagnement dans la recherche de stages en entreprise pour les étudiants en fin de cycle, l'insertion professionnelle pour ceux à la recherche d'emplois, l'organisation des tournois sportifs à vocation divertissante et l'assainis-

sement de l'environnement à travers des journées intitulées "Nettoyons notre arrondissement". L'orateur a donc invité les jeunes du 5e arrondissement, à prendre une part active aux activités de l'association, en s'invitant aux débats et autres formes d'activités en rapport avec l'avenir et le devenir dudit arrondissement. «Dire haut et fort à nos aînés,

fussent-ils d'un autre temps, de regarder l'horizon et le climat social dans notre arrondissement différemment car, désormais, plus aucune réunion, aucun projet, aucune décision n'aura lieu sans nous», a-t-il ajouté.

Enfin, il a demandé aux jeunes d'aller massivement s'inscrire sur les listes électorales, signe visible de cette prise de conscience.

Ngounié/Mbigou/Vie des associations

**Diya-Tsimbu sur les fonts baptismaux**

F.M.MOMBO  
Libreville/Gabon

**AMBIANCE** de fête, le week-end dernier, à l'hôtel du Boulevard, non loin du carrefour Acae, à l'occasion du lancement des activités de l'association Diya-Tsimbu ("N'oubliez pas" en langue Isangu). De nombreux ressortissants de cette partie du pays résidant à Libreville, ont assisté à cette rencontre conviviale à laquelle prenaient également part le président des associations, Hervé Ndong Nguéma, ainsi que plusieurs cadres de la province de la Ngounié. Dans son adresse, le président-fondateur de Diya-Tsimbu, le député du 2e siège du canton Wano-Ivindzi Martin Moulengui Mabendé, a précisé que sa structure n'est pas un groupe de pression ou un mouvement qui prône le repli identitaire, mais qu'elle s'appuie sur les valeurs culturelles et sociales. Aussi, a-t-il interpellé



le président fondateur de l'association Diya-Tsimbou Martin Moulengui intervenant

Photo F.M.MOMBO

les uns et les autres sur leur responsabilité individuelle et collective devant l'histoire face à la déperdition des valeurs qui ont toujours forcé l'administration et le respect de leur communauté. Car, devait-il rappeler, la culture d'un peuple reste sa principale force. D'où cette invite à pérenniser leur patrimoine à travers différentes activités socioculturelles et sportives, tout en favorisant un développement qui devra être autonome, et non plus tributaire uniquement des acteurs

politiques. Martin Moulengui Mabendé a indiqué que l'association n'est pas un commerce, ni une entreprise, mais un lieu privilégié pour la vie. C'est dans une chaleur musicale entretenue par des artistes locaux que le président-fondateur Diya-Tsimbu a installé les membres du bureau exécutif de cette structure, dirigée par Michel Madouma Madoungou. Une installation suivie de la remise des clés du mini-bus de l'association.



les membres du bureau exécutif de l'association

Photo F.M.MOMBO



le mini-Bus de l'association

Photo F.M.MOMBO